

An die Nähmaschine, fertig los! Masken nähen

Unsere Kolleginnen und Kollegen in den Diensten und Einrichtungen, sind weiterhin für die Menschen da, die besonders von der aktuellen Situation betroffen sind.

Wir brauchen dringend waschbare Masken!



© Stadt Essen – Feuerwehr Essen – Jörg Spors (24.03.2020)

Je mehr mit uns nähen, desto mehr Menschen können mit Masken versorgt werden – auch über unsere Caritas-Einrichtungen und Dienste hinaus.

**Nähanleitung für Masken
unter www.caritas-worms.de**

Fertige Masken können täglich (Mo-Fr, idealerweise zwischen 10:00 und 12:00 Uhr) im CaritasCentrum St. Vinzenz (Kriemhildenstr. 6, 67547 Worms) abgegeben werden.

DANKE!

#maskeauf